

Carta al Nuncio Apostólico sobre asilados en la Nunciatura

3315

Fecha: 28/01/1984
Referencia:
País: Chile
Ciudad: Santiago
Autor: Comité Permanente

Santiago, 28 de enero de 1984

Excelentísimo señor
Angelo Sodano
Nuncio Su Santidad
Presente.

Excelentísimo señor Nuncio,
el Comité Permanente reunido en sesión extraordinaria el viernes 19 del presente, después de considerar los hechos ocurridos en la Nunciatura en los últimos días y la situación allí existente, acordó manifestarle su afecto y solidaridad en la prueba difícil y penosa que usted y sus colaboradores atraviesan.

El Comité Permanente repudia toda violencia y muy en especial la violencia terrorista de la que, en cierta manera, Su Excelencia ha sido víctima.

El Comité Permanente espera que se dé a este delicado problema una solución satisfactoria de acuerdo con los principios humanitarios que se inspiran en el Evangelio, las prácticas internacionales vigentes en materia de protección de las misiones diplomáticas y de sus miembros, y la tradición de nuestra Patria en materia de asilo.

Estamos rezando incesantemente y pedimos a todos los fieles que lo hagan también, para que pronto vuelva la paz a la Nunciatura y puedan, usted y sus colaboradores, reanudar tranquilamente su labor al servicio de la Iglesia en Chile y de las cordiales relaciones entre la Santa Sede y nuestro país.

Lo saludan muy afectuosamente en Cristo, nuestro Señor,

† **Bernardino Piñera C.**
Arzobispo de La Serena
Presidente de la Conferencia Episcopal de Chile

† **Sergio Contreras Navia**
Obispo de Temuco
Secretario Gral. de la Conferencia Episcopal de Chile